
平成25年1月　第1回教育委員会　議事録

開催日時 平成25年1月29日（火）

午後１時23分～午後4時4分

開催場所　 南部町公民館　さいはく分館　会議室

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長、野口総務・学校教育課長

書記 加藤

【開会　午後１時２３分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後4時３０分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　6．専決処分　８．報告Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育次長

教育次長 ②事務局関係報告

○平成25年度町制に対する（議会）要望事項及び回答について

会議案資料1～4頁により説明し報告

○「とっとり教育の日」制定に係る委員会について

教育長 11/1をとっとりの教育の日にする。宣言大会を2月中に行うとのことだった。

教育長 いろいろな立場の方がＰＴＡを気にしている。会長にお願いしたことは

分かるところまで校長にしっかり聞いて承認してほしいと伝えた。

教育次長 ③総務・学校教育関係

なし

教育次長 ④人権・社会教育関係

○南部町隣保館運営審議会委員について

会議案資料5頁のとおり。町長部局所管のため報告のみ

①月例報告
会議案1～2頁により報告

１）教育長報告　

○ＰＴＡ役員懇談会及び地域協働学校運営協議会長懇談会について
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⑤その他

○ノロウィルス及びインフルエンザの状況について

教育次長 ノロウィルスについて西伯・会見のセンター職員に感染の疑いがあったため、

緊急対応マニュアルに従い対応した。教育委員会として児童生徒及び職員に

感染していないと確認したうえ運営した。

おかげさまで食中毒等は発生していない。

課長 インフル発生状況について、今日現在、西伯小11名、法勝寺中1名、南部中1名。

西伯小の１年生のみ学級閉鎖した。

委員長 質疑はあるか。

委員 会見給食センターの状況についてもう一度

教育次長 職員の家族にあった。本人は陰性であったが出勤停止とした。施設消毒も行った。

1/5には職員が陽性で出勤停止とした。幸い冬休み中の出来事だった。

【６．専決処分】　　以下非公開

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 なし

【８．報告　Ⅱ】　　以下非公開

【９．議事　Ⅱ】　　

なし

【１０．協議　Ⅰ】

１）委員提案（報告）

委員長 西部地区町村教育委員会連絡協議会合同研修会の感想は。

委員 時間が足りなかった。

委員 いじめ問題内容がシリアスすぎてどう対応するか難しい。

委員 いじめ防止の取り組み対応の仕方が分からない教員が多い。

委員長 時間が無かったが一人ひとり発言できて良かった。

記録者も発言してよかったと思う。次期幹事の江府町に伝えてほしい。

２）事務局提案

教育次長 ①平成24年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰の候補者について

会議案資料18～24頁により説明し提案

２月に議案とし、今回は事前協議という意図である。

②その他

教育長 成人式について町外のものが入っていたり、保護者同伴したりあったので

富有まんてんホールでの開催を検討中である。

内容もこれまでの２部ではなく、講話みたいな形にし式典の色濃くするよう検討中である。

委員 義務教育の先生だけでなく保育園の先生にも声をかけたらどうかと思う。

式典中ざわついていたのが気になった。

委員 おせの成人式では無かった。

委員 おせになっていない、子供だなという気がした。

教育長 恩師が話す内容も受けを狙うようなものにしないようお願いしておいた方が良いと思う。
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【１１．協議　Ⅱ】　　

なし

【１２．今後の主な予定】

会議案３頁で確認

【１３．次回教育委員会開催日について】

１）2月（第2回）定例教育委員会の開催について

日時　　２月１３日（水）　午後１時３０分～　　

会場　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　　　午後　　4時　4分　
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